

# 高畠高生の活躍

高畠町が発行する「広報たかはた」(10月号)に高畠町人材養成事業中・高生海外派遣研修で、8月1日から9日間にわたってオーストラリア・シングルトンを訪問した本校4名の生徒の日記が紹介されました。

高畠町人材養成事業

## 申・高生海外派遣研修 リレー日記 in オーストラリア・シングルトン



8月1日から9日間にわたって中高生海外派遣研修が行われ、中高生の派遣員10人と随行員2人の計12人が、オーストラリア・シングルトンを訪問しました。シングルトンハイスクールへの訪問やホームステイを通して現地の人々と交流を深めました。9日間の様々な経験をリレー形式でお届けします。

8月9日

高畠高校 1年 渡部 結大

ホストファミリーと別れを告げてから時間は流れ、研修員全員を乗せた飛行機は、素晴らしい景色が広がるオーストラリア大地の上空を飛行し始めました。様々な思い出が何度も蘇っては切なくなり、次の機会への楽しみや派遣研修を通してついた自信で胸が熱くなり、涙することもありました。しかし、今後の自分たちに必要な勇気や自信をつけることができた最高の9日間でした。

高畠に着き、久々に目にする高畠町の光景は、研修前よりもなぜか綺麗で輝いて見えました。



8月4日

高畠高校 3年 佐藤 漣

今日は、最初に校内を紹介してもらいました。学校の壁のあらゆるところにアートがありました。その後、日本語クラスの人と自己紹介ゲームをしました。みんな明るくて、とても楽しかったです。午後から、ソーセージのパイとケーキを作って食べました。美味しかったです。その後、ブーメランにアボリジニアートを使って描く体験もしました。いい経験になりました。



8月7日

高畠高校 2年 阿部 来良々

今日はホストファミリーと過ごす最後の1日。学校では、現地の生徒たちに向けて事前に準備した出し物を発表しました。最初はすごく緊張しましたが、現地の生徒たちと一緒に踊ったのがとても楽しかった！夜には、ホストファミリーとキャンプファイヤーをして、ケーキも用意してくれました。



8月6日

高畠高校 3年 鈴木 真愛

今日は、ホストファミリーと一緒にシングルトンのスポーツをしました。ピクニックでは、他のホストファミリーの人たちとも一緒に遊んだり、ご飯を食べたりすることができて、とても楽しかったです。夜は、外でご飯を食べた後、私が持っていたカードゲームでホストファミリーと遊びました。カードゲームは、海外の名前をつけたので、発音が難しかったけど、とても楽しかったです。

